

Ai shiteru!!!

Bass und Nerath

Von TKTsunami

Kapitel 2: Sereon

Ein NetNavi hatte heute einen Spaziergang durch den Park geplant und ging gerade Querfeld ein. Ein Geräusch schreckte ihn auf und er stolperte über einen braun roten Stein. „Blöder Stein!“, mit diesen Worten trat der Navi heftig dagegen. Der Stein fing an zu leuchten. Die Erde bebte und hinter den Navi kam eine dunkle Höhle. Aus dieser kam Grollen. Der NetNavi sah eine Feuerwalze auf sich zukommen (Die kommt aus der Höhle.) und schrie auf bevor die heißen Flammen ihn verspeisten. Ein braun roter Drache kam aus der Höhle und aß den verbrannten Navi auf. Der Drache sah Richtung Net City und spreizte die Flügel. Dann erhob er sich lautlos.

Nerath ging gerade durch eine Gasse als eine dunkle Gestalt ihr den Weg verstellte. „Bass... Was willst du?“ „Nur mal so wissen warum du Megaman deinen Namen verrätst und mir nicht?“ „Ihr Name ist mir eigentlich egal.“, dachte er. „Was interessiert es ihn!?“, dachte sie. „Weil er jedenfalls diese Stadt verteidigt! Im Gegensatz zu dir! Du weißt genau das ich zu der Organisation gehöre die versucht die Dark Lords aufzuhalten.“, Nerath sah Bass etwas genervt an. Bass wiederum sagte: „Megaman ist schwach. Im Gegensatz zu dir. Er hat es gar nicht verdient deinen Namen zu wissen. Noch nicht mal dich zu sehen.“ „Ich entscheide selber wer mich sieht oder meinen Namen erfährt. Und jetzt lass mich durch.“ „Du riskierst unsere Freundschaft!“ „DANN RISKIERE ICH SIE HALT!!! JETZT LASS MICH DURCH!“ „Wenn du willst!“ Bass lies sie durch und wollte gerade gehen als ein Brüllen durch die Stadt ging. „Gospel war das nicht.“ Sagte er verwundert. Nerath rannte in die Richtung los. „Nerath, warte ich komm mit!“, rief Bass noch hinterher, bevor er ihr nach rannte.

In der Mitte von Net City war ein Drache erschienen und verbrannte alles was ihm in den Weg stand. Seine Flügel zerstörten nebenbei auch die Hochhäuser. NetNavis schriegen und manche endeten als Mittagsessen für den Drachen. „Das ist ja ein Drache.“, sagte Bass. „Nicht irgendein Drache.“, Bass sah sie fragend an und sie fuhr fort: „Er gilt als der Gefährlichste. Das ist Sereon.“ Bass Augen weiteten sich. „Sereon!? Der ist doch vor Jahrhunderten in einer heiligen Höhle versiegelt worden.“ „Ja. Ich weiß nicht wie er entkommen konnte.“ (Info: Sereon ist ein Cyber Beast der sich selber erschaffen hat. Wie das geht? Ganz einfach. Man nehme eine Handvoll Viren und rührt sie mit einen Erstehungsprogramm mindestens zwei Tage. Danach mixt man noch die Explosion des Rechners dazu. Dann nimmt man einen anderen Rechner und schleust es in irgendeinen Ort. Eine Sekunde später ist das Cyber Beast

auch schon da.) Bass und Nerath mussten andauernd den Drachen ausweichen, um nicht gegen die nächste Wand geschleudert zu werden. „Irgendein Vorschlag?“ fragte Nerath. Bass schüttelte nur den Kopf. Plötzlich kam der gewaltige peitschende Schwanz und schleuderte beide Navis durch die Hochhäuser.

Ich: „Schluss. Sonst klappt das nächste Kapi nicht so toll.“

Bass: „Ich und von einen Drachen in ein Hochhaus geschleudert! Das ist nicht dein Ernst.“

Ich: „Doch. Sonst klappt das nicht was ich vorhabe.“

Nerath: „Ich wusste noch nicht einmal das Bass und ich befreundet sind.“

Ich: „Und warum trifft ihr euch jeden Samstagnachmittag in der Eisdiele?“

Bass+ Nerath: „Äh...“

Ich: „Und?“

Bass: „Weil wir eigentlich Freunde sind.“

Nerath: „Wir haben nur noch nie gesagt, dass wir Freunde sind.“

Ich: „Aha. Na ja. Bis zum nächsten Kapi!“